



AM
PP
AMANDA PROPE
RE

4 Pièces
140 m²
9548VMM
Prix
1 450 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Amanda Properties, vous présente en exclusivité, une opportunité rare : Somptueux rez-de-jardin au sein d'un domaine fermé, entièrement privé et sécurisé, offrant une piscine exclusivement dédiée à l'appartement. À quelques pas de la Croisette et à proximité immédiate des commerces, cet appartement d'exception de 140 m² se niche dans l'un des domaines les plus confidentiels de Cannes. Il déploie de magnifiques volumes avec un séjour lumineux, une salle à manger élégante et une cuisine américaine, parfaitement intégrée à l'espace de vie.

Les deux chambres en suite, chacune dotée de sa salle ...

Amanda Properties is pleased to present, exclusively, a rare opportunity: a magnificent garden-level apartment set within a gated, fully private and secure estate, featuring a swimming pool exclusively dedicated to the apartment. Just steps from the Croisette and within immediate proximity to shops, this exceptional 140 m² residence is nestled in one of Cannes' most confidential and sought-after domains. It offers splendid volumes, including a bright living room, an elegant dining area, and an open-plan American kitchen, perfectly integrated into the living space. The two en-suite bedrooms, each ...

AMANDA PROPERTIES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr